

F.A. Hará Cateos Generales en Busca de Terroristas

Las Fuerzas Armadas llevan a cabo investigaciones sobre los recientes atentados dinamiteros contra su cuartel general y se proponen realizar cateos en todo sitio sospechoso de albergar terroristas o ser un depósito de armas o material de guerra, declaró el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova.

Al menos cuatro civiles muertos y otros diez heridos, diez vehículos destruidos y destrozos en oficinas, fue el resultado del ataque que terroristas del FMLN-FDR perpetraron el viernes 23 de diciembre por la mañana contra la sede del Estado Mayor Conjunto, ubicada en el suroeste de San Salvador.

Ese mismo día, de madrugada, desconocidos habían dado muerte a un vigilante y bombardeado el edificio del Departamento de Biología

de la Universidad Nacional.

Vides Casanova no ha descartado el que Defensa ordene cateos generalizados en busca de reductos terroristas o pueda pedir al gobierno la implantación de un toque de queda si se recrudecen la violencia y la ola de atentados que tiene lugar desde las vísperas de Navidad.

Por otra parte, el Ministro restó importancia a las noticias sobre el surgimiento de un supuesto grupo autodenominado "Acción Anticomunista Revolucionaria de Exterminio (ARDE)", que ha amenazado de muerte a los jefes del FMLN, a dirigentes izquierdistas o a sus familiares.

"Al parecer este grupo ni tiene bases y está formado por unos pocos resentidos. Más bien da la im-

—Viene de la página 21.



78% DE POBLACION SIN AGUA. Dirigentes del sindicato de trabajadores de la ANDA dicen que el 78 por ciento de la población no recibe agua potable, debido a que la institución no se ocupa por prestar un servicio eficiente. Informan: José Antonio Donado, Andrés Prieto y Luis Antonio Chacón.

Despidos Masivos Amenazan en UES Para Enero Dice Comité

Las autoridades de la Universidad de El Salvador (UES) han amenazado con realizar en enero despidos masivos de los trabajadores que durante 1988 no han apoyado sus actividades políticas, marchas callejeras y "sentadas", según asegura el Comité

FMLN Asesina 2 Jóvenes y Plagia Otros 4 en Morazán

SAN MIGUEL. Dos jóvenes fueron asesinados cuando opusieron resistencia a terroristas del FMLN que pretendían secuestrarlos, informaron fuentes militares.

Voceros de la 3a. Brigada de Infantería, con base en esta ciudad, informaron que varios delincuentes al mando de un sujeto conocido

como "German" incurrieron de noche el 24 de diciembre en la zona de San Fernando, en el departamento de Morazán.

Los terroristas, añadieron las fuentes, secuestraron a seis jóvenes, dos de los cuales opusieron resistencia y fueron muertos por sus

—Favor pase a la página 22.

7 Departamentos sin Energía por Ataques del FDR-FMLN

Siete de los 14 departamentos de El Salvador quedaron sin energía eléctrica, luego de una serie de atentados terroristas perpetrados el viernes en la madrugada en el oriente del territorio.

Técnicos de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica (CEL) informaron ayer que los subversivos dañaron las líneas primarias de

15,000 voltios en las inmediaciones de la presa "15 de Septiembre", en el norte de los departamentos de San Vicente y Usulután, sobre el río Lempa.

Un vocero de CEL detalló que los cuatro departamentos de la zona oriental —San Miguel, Usulután, Morazán y La Unión— quedaron a

—Favor pase a la página 22.

En San Martín: Usuarios Piden Reconexión Agua en Tanque de Captación

Sin agua se han quedado más de cien mil habitantes de 7 cantones de San Martín, debido a que la ANDA suspendió el servicio, en virtud del cual se llenaba un gigantesco tanque de captación, ubicado sobre el kilómetro 18 de la Carretera Panamericana, en el desvío a San José Guayabal.

El alcalde de San

Martín, Manuel de Jesús Palacios, y el síndico municipal, Juan José Cisneros, informaron que del referido tanque se abastecían de agua los habitantes de los cantones Las Delicias, la Palma, El Rosario, El Sauce, San José Primero, San José Segundo y las Flores.

—Favor pase a la página 25.

Pro-Rescate de la UES.

Según miembros del Comité, "las pseudoautoridades han amenazado con destituir a los empleados sospechosos de ser miembros de este Comité" y, para tal efecto, "han elaborado una larga lista al estilo de la Gestapo de las personas que no son sumisas o adictas a las consignas de Unidad Universitaria".

Los miembros del comité dicen estar dispuestos a luchar por reivindicar los derechos de los trabajadores y ofrecer asistencia jurídica a todos los empleados despedidos por razones políticas.

Asimismo, el Comité hace un llamado a los trabajadores universitarios a mantenerse unidos y firmes en la defensa de sus derechos.



INCREMENTAN HECHOS. Los hechos violentos y los accidentes de tránsito ocurridos en 1988 aumentaron considerablemente respecto al año anterior, dice la Dra. Rosario Góchez Castro, Juez 3º de Paz, y el Br. William Ramírez, Secretario del 3º de Tránsito.

Elegirán Reina de Fiestas de Sonsonate

SONSONATE. Un comité especial está preparando las fiestas patronales de esta ciudad, que son dedicadas a la Virgen de Candelaria, se informó.

Señalaron que desde hace aproximadamente nueve años no se realiza una actividad de esta naturaleza, por lo que este año se les dará oportunidad a candidatas de las colonias y barrios para que participen en la elección de la Reina de las fiestas.

La elección será el 13



PERECE EN ACCIDENTE. (Zacatecoluca, La Paz). El vocalista y propietario de la Orquesta "LD", Luis Alonso Díaz, de 42 años (foto inserta), pereció en accidente de tránsito, en la carretera del Litoral.

78 por Ciento de Población Carece Agua Potable: SETA

El 78 por ciento de la población salvadoreña carece de agua potable debido a que la Administración de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) no cumple su función de suministrar dicho servicio a la comunidad, afirman dirigentes del Sindicato de

ANDA, SETA.

Señalan que los funcionarios ocupan la mayor parte del tiempo para atender compromisos con el partido oficial y les importa poco que una colonia o un barrio esté sin recibir agua por una semana o

—Favor pase a la página 17.

Aumento Accidentes Viales y Delincuencia Registra 1988

Un considerable incremento de la delincuencia y el número de accidentes de tránsito se registró en San Salvador durante 1988, según informaron funcionarios judiciales.

La Juez 3o. de Paz de San Salvador, Dra. Rosario Góchez Castro,

estimó que a raíz del impacto a la economía y parte de los efectos de la guerra, hubo en esta capital un notable incremento de hechos delictivos en comparación con otros años.

Citó como hecho no-

—Viene de la página 21.

Dice Dr. Guerrero: Ex-Fiscal Hizo Uso Derecho Audiencia Antes Destitución

El democristiano Roberto Girón Flores hizo uso del derecho de audiencia que establece la Constitución Política antes de ser destituido como Fiscal General de la República, afirmó el Dr. José Francisco Guerrero.

Girón Flores, quien asumió el cargo en

mayo de 1987, fue destituido por la Asamblea Legislativa el viernes 23 del presente mes, luego de haber sido escuchado por las comisiones Política y de Legislación y Puntos Constitucionales.

El Dr. Guerrero, ex-

—Favor pase a la página 11.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 35.

—Favor pase a la página 35.